
令和２年６月４日 

令和 2年度 パートナーズ書面総会の結果について（報告） 

 

この度は、新型コロナウィルスの影響により電子投票による書面総会へのご協力をいただきあ

りがとうございました。 

会員総数 852名、投票数 465票（有効票 459 票）により総会は成立いたしました。 

各議案につきましては賛成多数によりすべて可決となりました。いただきましたご意見と併せ

ご報告いたします。 

 

第 1号議案：令和元年度 事業報告        承認 459 票、否認 0票 

第 2号議案：令和元年度 決算報告        承認 459 票、否認 0票 

第 3号議案：新年度 役員選出          承認 459 票、否認 0票 

第 4号議案：令和２年度 事業計画（案）     承認 459 票、否認 0票 

第 5号議案：令和２年度 予算（案）       承認 458 票、否認 1票 

 

＜ご意見・ご提案＞ 

・大変な中ですが、パートナーズの活動が変わらず続くことを希望します。先生方と、また保護

者同士が知り合う機会があるといいなと思います。 

・今回の状況で本部の皆様、例年以上のご苦労をされていることと思いますが今後ともどうぞよ

ろしくお願い致します。 

・いつもお世話になっております。 

・神奈総のパートナーズの活動、保護者も子ども達同様、活発に楽しめる組織です！なかなかこ

のような保護者の活動できる学校はないかと思います。コロナで 26期さんの募集が思うように

いかず残念ですが、これから、この魅力的な活動をアピールし、是非これからも活発に活動でき

ることを望んでおります。 

・いつもありがとうございます(複数） 

・大変な状況の中、書面総会の運営ありがとうございます。引き続きよろしくお願い致します。 

・生徒のクラブ活動や学校行事に多大な予定変更がある中、個人的にはパートナーズ活動が停滞

するのもやむなしと思っております。 

・新型コロナの影響で、さまざまな自粛がされる中での活動、本当にありがとうございます。 

・御多忙の中、いつもお力添えを頂きありがとうございます。こういった電子によるやり取りは

コロナ終息後も引き続き行えると負担が減り、便利かと思っております。 

・思うように活動ができない中、子供達のために手を尽くしてくださり、パートナーズの皆様に

は感謝しています。 

・会費を下げてはいかがでしょうか？ 



・今般の新型コロナで色々と今後の運営等についても大変かと思います。社会全体が変わったよ

うにパートナーズの活動も例えばリモートでの参画等の機会も積極的に盛り込むなど、発想の

視点を変えられて活動するなど取り組まれたらいかがかと思います。 

 

頂いたご意見やご提案は運営委員会の中で検討させていただきます。 

また運営委員会につきましては、引き続きオレンジペーパーの配布と HP への掲載にて報告さ

せていただきます。 

 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 

パートナーズ HP 

https://soudagakkoueikou.com/ 

「かなそうパートナーズ」で検索してください。 

 

保護者専用ページ閲覧 ID・PW 「partners2020」 

※ID・PW は同一です。 
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